

Nota de prensa

CSIC comunicación Tel.: 91 568 14 77

comunicacion@csic.es
www.csic.es

Madrid, martes 13 de agosto de 2024

El G7 de la ciencia emite una declaración conjunta para fortalecer la colaboración y en investigación hacer frente a los desafíos globales

- El documento destaca la necesidad de invertir en investigación básica y aplicada, atraer talento joven, ofrecer formación y prestar especial atención a la inteligencia artificial
- El Research7+ es un grupo de trabajo compuesto por las principales instituciones públicas de investigación de los países del G7, más España y la Unión Europea



Imagen de la reunión del R7+ en Bolonia.

Invertir en investigación básica y aplicada, atraer talento joven y potenciar su creatividad a través de programas de formación interdisciplinarios, y potenciar la colaboración internacional. Estas son algunas de las necesidades señaladas en la declaración conjunta de Research7+ (R7+), en la que participan las principales instituciones públicas de investigación de los países del G7, más España y la Unión Europea. El Consejo Superior



Nota de prensa

CSIC comunicación Tel.: 91 568 14 77 comunicacion@csic.es

www.csic.es

de Investigaciones Científicas (CSIC), organismo dependiente del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, participa en esta iniciativa como representante de España.

El documento, elaborado a raíz de la <u>cumbre del G7 celebrada en Bolonia</u> en el mes de mayo, aborda los principales desafíos científicos y tecnológicos que los países deberán enfrentar en el futuro inmediato. Las instituciones de R7+ destacan la necesidad de inversiones de amplio espectro para todo el ecosistema de investigación y subrayan el papel fundamental de la colaboración internacional para el avance científico y el progreso de la colectividad.

Los miembros de R7+ destacan en la declaración conjunta la importancia de fomentar inversiones a largo plazo y de amplio espectro en investigación científica, apoyando la cooperación entre instituciones, incluidos los socios industriales, que desempeñan un papel clave en la creación de ecosistemas de innovación. El documento también subraya el papel crucial de la diplomacia científica, reconocida como un instrumento fundamental para la paz y el diálogo entre culturas de diferentes países, enfatizando así la importancia de promoverla a todos los niveles, a través de la creación de infraestructuras de investigación internacionales, la movilidad y las iniciativas de ciencia abierta.

La declaración conjunta presta especial atención a la inteligencia artificial y destaca la necesidad de inversiones específicas e infraestructuras de investigación abiertas donde puedan formarse los talentos del futuro.

A la reunión Research7+, una iniciativa impulsada por el Consiglio Nazionale delle Riccerche (CNR) con ocasión de la presidencia italiana de la Unión Europea, han asistido representantes del Natural Sciences and Engineering Research Council (Canada); el Joint Research Centre (UE); el Centre National de la Recherche Scientifique (Francia); la institución Fraunhofer-Gesellschaft (Alemania); la agencia Riken (Japon); la entidad UK Research and Innovation (Reino Unido) y la agencia gubernamental National Science Foundation (Estados Unidos), además de los representantes del CSIC y la agencia pública de investigación italiana.

CSIC Comunicación

comunicacion@csic.es